

bike2school: Prêts, feu, partez!

Le printemps annonce le retour de bike2school, l'action nationale de promotion du vélo dans les écoles. Depuis douze ans déjà, PRO VELO Suisse motive les élèves à pédaler sur le chemin de l'école.

Les classes à partir de la quatrième année de primaire choisissent quatre semaines au cours du semestre de printemps pour réaliser l'action. A chaque fois qu'ils se rendent à l'école à vélo, les écolières et écoliers collectent des points et des kilomètres, avec à la clé des prix individuels et collectifs attrayants.

En guise de préparation à l'action, PRO VELO Suisse recommande de tester et de renforcer en amont les compétences de conduite des élèves. Il est également conseillé de déterminer les itinéraires à l'avance et de les parcourir avant le début de l'action.

L'action bike2school est soutenue par Promotion Santé Suisse, la Fondation Beisheim et 21 cantons. Les classes se trouvant sur le territoire de l'un des 21 cantons partenaires participent gratuitement à bike2school, les frais de participation (CHF 80.- par classe) étant pris en charge par le canton.

→ [Plus d'informations](#)



Source: [PRO VELO Suisse](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO